

よらんかい

猪鍋でまちをPR

2月8日(日)、よらんかいは大池公園多目的運動広場周辺で開催された「第8回走ろう会」に参加した皆さんに猪鍋を振る舞いました。

はくさいや椎茸など地元の野菜がたっぷりとはいった猪鍋は大好評で、長い列ができました。早朝からの材料の仕込みや後片付けなど大変ですが、「おいしかったです。ありがとうございます」という言葉にやる気もでるし、町のPRになったと思います。

●問い合わせ先 よらんかい TEL 090-9573-9118(山下)



原井婦人会

地域との連携、どんどん焼き

2月8日(日)、にわか雨で肌寒さが残る中、原井地区では恒例のどんどん焼きに参加しました。

2日がかりで準備する、地域を挙げての大きな行事です。まず男性が青竹や御神木を切り出し、重機を使って6~7mの櫓を組みます。そして当日の午後に、正月飾りや連縄、お守りなどを櫓の中に入れ、年男、年女が火を点けて焚き上げます。

婦人会は朝から餅をついたり、お昼に食べるおにぎりを握るなど大忙しで料理を作りました。

どんどん焼きは地区のほとんどの住民が顔を合わせます。中には遠方から帰省してきた方や、親子3代で参加する一家もいました。燃え上がる炎を眺めた後は、長い竹に餅を刺して焼き、1年間の健康や家族の無病息災・五穀豊穣を祈りました。

●問い合わせ先 原井婦人会 TEL 72-4322(近砂)



西友枝ニコニコ会

今年もこうげ武楽里に大しめ縄を設置

今年も、「こうげ武楽里」の温泉館玄関に飾る大しめ縄づくりを行いました。しめ縄づくりは、10年近く続けています。

12月17日(水)、10名の会員により、完成したしめ縄をユニックに吊るし、慣れた手つきで、設置した柱に取り付けました。毎年、設置する日は雪やみぞれが降り、指先がちぎれる程寒いのですが、これから先もこの活動は続けていきたいと思っています。しめ縄は、取り外した後、横川地区・仙代地区のどんどん焼きで正月飾りなどと一緒に燃やしました。

●問い合わせ先 西友枝ニコニコ会 TEL 72-2249(藤本)



ネットワーク友枝

新春ウォーキング“高速道路を歩いたよ!!”

2月11日(水・祝)、ネットワーク友枝は、“さあ、行こう!”第12弾として上毛町待望の東九州自動車道開通に先がけて、ウォーキングを開催しました。予想以上の反響で、申込受付を開始するやいなや、申込者が殺到しました。当日は200名を超える老若男女が、一生に一度あるかないかの高速道路ウォーキングを楽しみました。

そして、何よりも、NEXCO西日本の方々や駐在さんのご協力で、事故無く終えることができたことに感謝しています。

今回は大イベントになり、直前まで色々心配でしたが、何度も話し合いを重ね、無事終了できました。これからも皆さんのご期待に添えるよう楽しいまち歩きを企画していきたいと思います。

次回は6月ホタルナイトウォークを予定しています。

●問い合わせ先 ネットワーク友枝 TEL 72-2178(貴村)



友枝新聞発行し隊

わくわく友枝瓦版27号発行！

年4回発行している友枝瓦版の27号を発行しました。今回は、上毛町ブランド創造協議会の成果発表会や松尾順一さんなどの取材を行いました。これからもスタッフ自ら取材、編集し読者の皆さんに少しでも多くお届けできるよう今後もがんばります。現在定期購読をしてくれる方や広告掲載を募集しています。詳しくは下記までご一報ください。

●問い合わせ先 友枝新聞発行し隊 TEL 72-2888(藤本)

多くの方に記入していただいたアンケートの一部をご紹介します。

①今日の感想は？

- とても楽しく、有意義な一日になった。
- トンネルの中もきれいにできていたビックリ。
- 高い所からの眺めはきれいで気持ちよかった。
- 自分にも子どもにも、とても貴重な体験になった。
- 大池公園付近もよかったです。いい所ですね。
- スタッフの対応も良く、素晴らしい思い出になった。
- とても良い企画だった。もっと歩きたかった。
- おにぎりも豚汁も大変おいしかった。ごちそうさまでした。
- 10,400歩歩いたと思う。自分をほめたい。(72才)

②次回行きたい所は？

- 山登り・公園・大平楽(スタート、ゴール)・雁股山
- 自然の多い所・九州自然遊歩道
- 上毛町はまだ知らない所ばかり、どこでも良いですよ

③その他

- 事前、事後の準備お疲れ様でした。
- 参加する度に色々な方と知り会えてうれしいです。
- 楽しい休日となりました。また参加したいです。
- 次回は上毛PA、SICから車を利用して来ます。(佐伯市)

